



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	26 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Contagios
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Katia García Castillo
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_19

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
2:00 a 3:00 p.m.	Creo que muchas familias se saltaron las reuniones durante los primeros años de pandemia, tuvimos que ser creativos y utilizar la tecnología a nuestro favor para poder conectar con las personas que queremos, principalmente tuvimos mucho cuidado alrededor de las personas con factores de riesgo en la familia, muchos sufren enfermedades crónicas y si se hubiesen contagiado de COVID la situación hubiese sido crítica.	Una amiga me estaba comentando que ella y toda su familia se contagiaron de COVID-19 a mediados del 2020, su familia se había estado cuidando mucho, pero todos decidieron reunirse para el cumpleaños 72 de su abuelita, se supone que todos usaron cubrebocas y siguieron las medidas y todo, pero pues aun así se contagiaron, al parecer uno de los tíos era asintomático. Su abuelo llegó hasta al hospital, pero recupero bien de toda la situación. Pero en diciembre la familia otra vez decidió reunirse para las fiestas navideñas y otra vez todos se contagiaron, pero ahora ya estaban todos vacunados y la situación ya no escalo a mayores.

